



LANDESMUSIKRAT
BERLIN

PRESSEMITTEILUNG

Landesmusikrat begrüßt den Erhalt der Musikschule im Rathaus Schmargendorf *Geht doch!*

Die Musikschule City West kann nun doch in den Räumen des Rathauses Schmargendorf bleiben, nachdem der Bezirk Charlottenburg-Wilmersdorf zunächst vorgesehen hatte, dass die Musikschule dem Vermessungsamt im Rathaus Platz machen sollte.

Zahlreiche Proteste von Eltern, Musikschulen und dem Landesmusikrat, der durch einen offenen Brief an Bürgermeister Reinhard Naumann und die VertreterInnen der Bezirkspolitik dazu aufrief, sich für den Erhalt der Musikschule im Rathaus Schmargendorf einzusetzen, führten offenbar zu einem Umdenken.

Der Präsident des Landesmusikrats, Dr. Hubert Kolland, äußert sich erfreut über die Nachricht: „Das Umschwenken demonstriert, dass in Charlottenburg nicht nur in Sonntagsreden die Musikalische Bildung hochgehalten, sondern montags das Handeln tatsächlich ernst genommen wird. Wir freuen uns sehr, dass Bürgermeister Reinhard Naumann und Stadträtin Dagmar König sich durch die Änderung des Umzugskonzeptes eindeutig gegen die Verschleuderung von Steuergeldern und für den Erhalt eines stadtteilbezogenen Musikschulzentrums positioniert haben.“

Die Bezirksverordnetenversammlung beschloss jetzt, durch eine veränderte räumliche Disposition Büroflächen im Dienstgebäude am Hohenzollerndamm zu gewinnen, sodass ein Umzug der Musikschule City West nicht mehr notwendig ist.

„Diese Entscheidung macht Mut, an der Verbesserung der Situation weiter zu arbeiten“, so Hubert Kolland. „Wir hoffen, dass auch die seit fast zwei Jahren teilweise geschlossene Musikbibliothek Charlottenburg endlich ein Happy End findet und ihre volle Funktionsfähigkeit wiedererlangt.“

Berlin, 4. Juli 2014